

Pressemitteilung Nr. 2015/11

Wir bitten, folgende Information aus dem Tierpark Cottbus zu veröffentlichen:

gez. Dr. Jens Kämmerling
Tierparkdirektor

Leopardennachwuchs im Tierpark Cottbus

Nach fast 9jähriger Pause gibt es nun endlich wieder Nachwuchs bei unseren Chinaleoparden. Am 8. Juni kam der kleine Kater geschützt in einer Wurfbox hinter den Kulissen zur Welt und blieb den Besuchern bisher verborgen. Mutter FAYA ist selbst im Tierpark Cottbus geboren und stammt aus dem letzten Leopardewurf im Jahr 2006. Vater NINJA stammt aus dem Zoo Lodz (Polen) und lebt auf Empfehlung des Zuchtkoordinators für Chinaleoparden seit zwei Jahren im Tierpark Cottbus.

Im Freiland ist der Bestand der Chinaleoparden durch Lebensraumvernichtung und Jagd gefährdet und in kleine Restpopulationen zersplittert. Genaue Bestandszahlen liegen nicht vor, doch gibt es offenbar nur noch wenige hundert Tiere.

Wir wollen Ihnen unseren kleinen Leopard vorstellen und dann gemeinsam mit Ihnen und unserem Tierarzt Dr. Ulrich Wünsch den Leopardennachwuchs entwurmen und laden Sie herzlich am

→ **Donnerstag, 9. Juli 2015 um 10:00 Uhr**

zu uns in den Tierpark ein (Treffpunkt Wirtschaftshof. Zugang über die Tierparkkasse oder Wirtschaftshof).

Julia Nitsche
(Zooschullehrerin)



Verband Deutscher Zoodirektoren e.V.

